
兵庫県主催　医学部進学機能者への説明会

学年 組 番号 氏名 1 2 3 4 5 1 2 3 4 5 6 ７：記述部分 ８：意見・感想

1 1 5 4 3 3 3 5 5 5 4 3 5 とてもわかりやすかった。勉強へのやる気が出てきた。将来の見通しが鮮明になった。

2 1 4 2 3 2 2 5 5 3 3 4 4 知らなかったことをいっぱい知れてよかった。勉強をもっと頑張りたいと思った。これからも興味をもち続けていたいです。ありがとうございました！！

3 1 4 1 2 3 2 4 5 4 3 4 5
医学部以外の学部のことにつ
いて

知らないことがよくわかり興味がわきました。まだ進路が決定しているわけではないのに他の学部のこともいろいろ聞きたいです。

4 1 2 1 3 2 3 5 5 5 4 5 5
各大学の医学部の特徴につい
て

とても知らないことを知ることができてとても有意義でした。これからも医学部についての知識を深めていきたいと思いました。

5 1 4 2 3 2 2 5 5 5 5 4 5 医学の道に進むにあたって必要なことやその後のことについても襲えていただけてとても良かったです。

6 1 5 3 3 2 1 5 5 4 3 4 5
病院の専門家ごとの仕事につ
いて

今回の講義はとても参考になるものだったと思います。素晴らしい講義をありがとうございました。

7 1 5 4 4 4 4 5 4 4 4 4 5
医療についての判断の仕方を
どのようにつけていくのか。

どのような生活をしているのかがよくわかりました。研修医の時にどのような科をどのような期間でするのかがよくわかりました。患者さんのことを思って行動し
なければならないということを改めて感じました。

8 1 4 3 3 3 3 5 3 4 3 3 4
医師のリアルな生活について知ることができて良かった。医師になってからも勉強努力の日々で大変そうだと思ったが、やりがいを持てそうだとも思った。医師
になることを目標として努力していきたい。

9 1 5 3 3 4 3 5 4 4 3 3 4 今回の講義を聞いて、さらに医学部への興味が増しました。ありがとうございました。
10 1 5 3 4 2 2 5 3 3 4 2 4 とても理解できました。特に座談会では地域枠制度や研修医、開業医などについても知ることができて良かったです。また機会があれば受けたいと思います。
11 1 5 3 4 4 2 5 4 5 5 5 5 大学選択の一助となった。

12 1 5 1 5 3 1 5 5 3 4 4 5 海外ボランティア
講義を受ける前の医者のイメージは主にドラマで見るような外傷の手術の様だったが、現在の社会の形に即した高齢者向け医療が発達していると知った。海外
でのボランティア活動もしようと思えばできるとわかったので、海外でボランティア活動をしたい気持ちがより強くなった。

13 1 5 2 3 3 1 5 4 5 4 4 5
医者になろうとしたことを後悔
したことがあるか聞きたいで
す。

医者への関心がさらに高まったので良かったです。医者はとても過酷だと思っていましたが、最近改善されてきていると伺って安心しました。医者になりたいとい
う気持ちが高まったので頑張りたいです。

14 1 5 2 3 2 3 5 5 3 3 3 5
医学部について今まで具体的な内容を聞いたことがなかったので、今日いろいろ聞けて良かった。それまで医者は器用で頭がよければそれでいいと思っていた
が、そうではないことを知ることができた。努力次第なら自分も頑張ろうと思った。

15 1 5 2 4 3 1 5 5 4 4 4 4 研修医の先生方から具体的な医者の仕事を教えてもらい、医者がどのような仕事かということを知ることができた。

16 1 4 2 2 3 2 5 5 4 4 4 4

大学の理学部に関する情報
（どのような活動、学習をする
のか、内部でどう学科がわか
れているのかなど)大学のそれ
ぞれの学部から,どのような仕
事に勤めているのか

今回の講義でお話ししていただいた4人の講師の方々は、皆さんとても分かりやすく、詳しく医学などに関することを教えてくださって、とても有意義な時間になり
ました。自分はまだ将来の仕事を決めかねていますが、今回の講義を通してまた新しい選択肢ができたと思います。医療に対する関心が深まりました。

17 1 4 2 3 2 1 4 4 4 3 2 3 病院のこととかについて知れてよかった。医者が必要だということが分かった。興味はあるのでこれからいろいろなことを考えたいと思った。
18 2 4 2 3 2 1 5 4 3 0 4 4 最新の医療機器について 卒業生の方から親身に話をしていただいて、聞きやすかった。
19 2 4 1 3 2 3 5 5 5 5 0 5 医師になるにあたって勉学ももちろん大事だけれども熱意と誠意がより大切だとわかった。
20 2 4 2 3 3 1 4 5 4 3 3 3 先生方のお話を聴けてとても勉強になりました。医学部に行けるように改めて頑張りたいと思いました。
21 2 5 4 4 3 3 5 5 5 4 4 5 海外での医療 前回も来ましたが話の内容が違って視野が広くなりました。わかりやすくたくさん興味を持てました。
22 2 4 3 3 3 3 4 5 3 3 3 3 自分の知らない科があったり、初めて聞くことがたくさんありました

23 2 5 2 2 1 1 5 5 3 3 4 5
あまりよく知られていない医師
の活躍の場

医師について知らないことが多くあり、聞いていて楽しかった。受験勉強のモチベーションが上がった。

24 2 5 3 3 3 3 5 5 5 5 5 5 兵庫県の制度を全く知らなかったので知れて良かったです。
25 2 4 3 4 3 3 5 3 3 4 3 4 国境なき医師団について 自分の意志になるという志を固めることができた講義だったと思います。
26 2 5 3 4 3 4 5 4 4 4 3 5 小児科について(ニーズ、内容) 生の声を聴けてとても新鮮でした。やる気があればできるという話を聴いたので、今後もいろんなことに興味をもちながら励んでいきたいと思いました。
27 2 5 3 2 2 2 5 4 4 4 3 4
28 2 5 4 4 4 4 5 5 4 4 4 4
29 2 5 5 5 4 4 3 2 5 5 4 4 統計学 臨床研修の話はまだ少し早い、と思ってあまり調べなかったからその話も聞けて良かった。
30 2 5 3 2 3 2 4 5 3 4 4 4 ためになる話が多かった。
31 2 5 3 3 3 2 5 4 4 4 4 4

32 3 3 1 2 2 1 5 5 5 5 5 5
私は今医学部に行くほどの学力がなくて、諦めそうになっていましたが、今回の講義を聞いて改めて医師という職業に興味をもって、なりたいなと思いました。今
回この講義を聞いて本当に良かったです。

33 3 4 2 4 2 4 5 4 4 4 4 4 医師の日常について 医学部について様々な観点からの説明があってとても意欲がわいた。
34 3 5 3 3 3 4 5 5 5 5 5 5 内部事情もいろいろ聴けて良かったです。ありがとうございました。
35 3 5 1 3 3 3 5 5 5 5 5 5 とても参考になりました。ありがとうございました。

1 0 6 0 1 9 0 0 0 0 0 0
2 1 11 6 12 9 0 1 0 0 2 0
3 1 13 18 17 11 1 3 9 10 9 3
4 12 4 9 5 6 5 10 14 16 17 14
5 21 1 2 0 0 29 21 12 8 6 18

回答数 35 35 35 35 35 35 35 35 34 34 35

平均 4.5 2.5 3.2 2.7 2.4 4.8 4.5 4.1 3.9 3.8 4.4

事後－事前 0.3 1.9 0.9 0.7 1.1 2.0

ＳＳＨ特別講義 2018/6/27

事前アンケート 事後アンケート


